



フレッシュタウン納涼花火大会（幸手市・杉戸町）

令和6年8月23日（金）・24日（土）に、フレッシュタウン納涼花火大会が開催されました。ここ数年はコロナ禍で中止したり、規模を縮小したりしていましたが、今年は以前と変わらず、とても賑やかで活気にあふれていました。

盆踊りをはじめとした各種催し物に加え、焼きとり、焼きそば、金魚すくいなどの屋台も出店。子ども広場では、手作りのお化け屋敷や射的、ミニボウリング等で遊ぶ子ども達の笑い声が響き渡り、ひと夏の思い出を楽しんでいました。

24日は生憎の空模様で、雷の音にヒヤヒヤしながら、時間を繰り上げて花火が打ち上げられました。夏の夜空を彩る壮大な花火と共に、其々に込められた想いが伝わります。そして、足を運ばれた多くの方の拍手と歓声に包まれながら大盛況のうちに幕を閉じました。

菜のはなは救護班として会場で待機していましたが、幸いにも2日間とも大きな事故もなく無事に終了したことに、安心しております。



自治会主催とは思えない、本格的なお祭りの成功の陰には、スタッフの努力と、参加された方々の協力があるのなことだと思います。きっと地域の絆を更に深める夏祭りになったことでしょう。このような素敵な場に関われたことを感謝いたします。

菜

の

は

な

便り



2024・秋号



発行責任者
地域ケア拠点
菜のはな
顧問 中野智紀
Vol.24



ふれあいコンサート（杉戸町）

令和6年8月8日（木）

杉戸町社会福祉協議会、杉戸町障害者協議会が共催したイベント【第2回ふれあいコンサート】に行ってきました。

障害のある方が、その家族、仲間、支援者とふれあい、音楽を楽しむ会です。演奏は、杉戸東中学校音楽部の生徒さんたちです。東中学校は、来年度より広島中学校と合併することになり、「東中学校・音楽部」として活動するのは今回が最後の舞台でした。

「音楽は心を豊かにし、人を幸せにできる」と、よく言われていますが、本当に心に響きわたる素晴らしい演奏で、会場には笑顔の花が満開に咲き誇っていました。



入退院支援意見交換会

みなさんは、「入退院支援」という言葉をご存じですか？

患者さんが外来に受診した時（入院前）、や入院後の早期から多職種が連携して、退院後も住み慣れた家庭や施設など、療養の場で安心して、生活が送れるように、生活の準備を行う支援のことを言います。

この入退院支援を円滑に実施するためには、入院中の支援だけではなく、これまでの暮らしや疾患を抱えながら生活していくことを考慮した、個別的な支援が重要です。

そこで、病院・地域関係機関の多職種が一丸となって切れ目のない連携に繋げることができるよう情報共有・意見交換を行いました。

患者さんや利用者さんを大切に思う気持ちは、みんな同じです。お互いをよく知り、其々の立場から相手を思いやり良好な関係性を築いていきたいと思えます。

そして、地域の皆さんが安心して暮らしていけるように、今後も努めていきます。



ACP 普及啓発講座

令和6年度より、幸手市・杉戸町から委託を受け、地域の高齢者等に対してACP（アドバンス・ケア・プランニング）の普及啓発講座を実施していきます。皆様お気軽にご参加ください。

* 令和6年10月9日（水）13:30
場所：幸手東武団地自治会館
講師：中野智紀 先生（北葛北部医師会）

* 令和6年10月25日（金）14:00
場所：フレッシュ会館
講師：福田良昭 先生（東埼玉総合病院）

* 令和6年11月13日（水）14:00
場所：杉戸町西公民館
講師：藤本和幸 先生（埼玉杉戸診療所）



よろしくお願いします



はじめまして
小林京子（こばやし きょうこ）と申します。

東埼玉総合病院の外来から異動となりました。訪問看護や認知症の看護の経験を生かして皆様のお役に立てるように、そして元気をお届け出来たら嬉しいです。

まだまだ不慣れですが、一生懸命頑張りますので、どうぞ宜しくお願い致します。（趣味はダイビングです！）



地域ケア拠点“菜のはな”の取り組みは、北葛北部医師会（ほっかつほくぶいしかい）のホームページ（<https://satte-med.com>）でも公開しておりますので、ぜひご覧ください。



菜のはな 公式 LINE
登録よろしくね！！